

## Baden-Württembergische Krankenhausgesellschaft e. V.

Verband der Krankenhäuser, Rehabilitations- und Pflegeeinrichtungen

Postfach 10 04 28 70003 Stuttgart Telefon 0711/25777-0 : Telefax 0711/25777-99 eMail: info@bwkg.de http://www.bwkg.de

Birkenwaldstr. 151 70191 Stuttgart

## Pressemitteilung

Neuer Vorstand der Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft gewählt Reutlinger Landrat Thomas Reumann erstmals Vorstandsvorsitzender

Datum 22. Juli 2009

(Stuttgart) - In der heutigen Mitgliederversammlung wurde der Vorstand der Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft (BWKG) für die kommenden zwei Jahre gewählt.

Thomas Reumann, Landrat des Kreises Reutlingen, wurde erstmals zum Vorstandsvorsitzenden der BWKG gewählt.

Die vier stellvertretenden Vorsitzenden sind:

- 1. Alfred Dänzer, Geschäftsführer der Klinikum Mannheim GmbH, Universitätsklinikum,
- Thomas Brobeil, Geschäftsführer der Vinzenz von Paul 2. Hospital gGmbH, Rottweil,
- 3. Volker Geißel, Geschäftsführer der Diakonie-Klinikum Stuttgart gGmbH und
- Bernhard Wehde, Geschäftsführer der Christophsbad GmbH & Co. 4. Fachkrankenhaus KG, Göppingen.



Der neue Vorstandsvorsitzende, Thomas Reumann, war bisher Vorstandsmitglied der BWKG. Er ist Vorsitzender des Gesundheitsausschusses des badenwürttembergischen Landkreistags. Als Landrat und Vorsitzender des Aufsichtrats der Kreiskliniken Reutlingen GmbH trägt er die Verantwortung für das Klinikum am Steinenberg in Reutlingen, die Ermstalklinik in Bad Urach und die Albklinik in Münsingen. Sein Amtsvorgänger, Franz Weber, hatte nicht mehr für das Amt des Göppinger Landrats kandidiert und stand so auch nicht mehr als Vorsitzender der BWKG zur Verfügung.

Die Baden-Württembergische Krankenhausgesellschaft e.V. ist ein Zusammenschluss von insgesamt 387 Trägern mit 241 Krankenhäusern, 354 Pflege- und 115 Vorsorge- und Rehabilitationseinrichtungen, die über insgesamt 106.018 Betten verfügen. Sie wurde 1953 von den vier regionalen Krankenhausverbänden und -arbeitsgemeinschaften gegründet, die es damals auf dem Gebiet des heutigen Landes Baden-Württemberg gab. Die BWKG steht Einrichtungen unabhängig von deren Rechtsform und Trägerstruktur offen. Die Mitgliedschaft ist freiwillig.

